

FREISPRECHUNGSFEIER

Solides Fundament für die Zukunft

Halblech 13.03.2020 - Unsere frischgebackenen Fachkräfte feierten am letzten Donnerstag gemeinsam mit ihren Ausbildern ihre Freisprechung im Gasthof "Schlossbräuhaus" in Schwangau.

Mit viel Fleiß hatten drei junge Frauen und 20 junge Männer im Sommer 2019 und im Winter 2019/2020 ihre Prüfung erfolgreich bestanden; so mancher darüber hinaus mit überdurchschnittlichen Prüfungsleistungen.

Wir freuen uns, dass alle übernommen wurden und zukünftig das Bihler-Team verstärken.
Geschäftsführer Mathias Bihler überreichte ihnen ihre IHK-Urkunden sowie ein Glückwunschschreiben.

Als kleine Anerkennung hatten sie zudem eine leistungsentsprechende Prämie mit der Gehaltsabrechnung nach ihrer Abschlussprüfung erhalten.

Ausbildungsleiterin Heidemarie Schindler betonte in ihrer Ansprache, dass sich die Azubis mit ihrem breiten Fachwissen ein solides Fundament für die Zukunft erarbeitet haben. Auf diesem können sie jetzt aufbauen und sich persönlich und beruflich weiterentwickeln – mit viel Eigeninitiative, Offenheit und Neugier – um den Job zu finden, der sie begeistert.

Herr Bihler führte dies in seiner Ansprache an die jungen Facharbeiter weiter aus und zeigte den Zusammenhang zur Firma Bihler auf. Dabei betonte er, dass auch diese auf einem starken Fundament gebaut ist.



Mechatroniker: Dominik Köpf, Louis Landerer, Fabian Reimann, Alexander Strobl; Industrieelektriker: Baris Karaman, Daniel Gabler